

Con la presencia del Gobernador de la Provincia de Quillota, Iván Cisternas, la Alcaldesa Margarita Osorio, el Gerente General de Operación El Soldado, Marcelo Bustos Collao, y dirigentes de los sindicatos de esa empresa, se desarrolló la ceremonia de donación de una ambulancia por parte de esa minera al Departamento de Salud Municipal Nogalino, móvil que será de gran ayuda para las labores que desarrollan los cuatro centros asistenciales de salud.

Se trata de un vehículo marca Ford, totalmente equipado y que fue recibido en el frontis del edificio municipal en una simbólica ceremonia, considerando las medidas de prevención para evitar contagios de Covid- 19.

#### Anuncio Patrocinado

Para la Alcaldesa Margarita Osorio, la donación es de vital importancia especialmente en este periodo de covid-19 donde los móviles de urgencia son de primera necesidad, especialmente por las largas distancias que deben recorrer para trasladar los pacientes a los hospitales de Quillota o Viña del Mar.

Por su parte, Marcelo Bustos Collao, Gerente General de Operación El Soldado de Anglo American, indicó que contentos de hacer esta contribución especialmente en este periodo de pandemia y complacidos de ayudar a la comunidad. "Estamos insertos en la comunidad y queremos ser parte de ella", dijo el gerente.

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Iván Cisternas, Gobernador de la Provincia de Quillota, agradeció a la empresa por esta donación ya que una ambulancia siempre es un móvil que es de primera necesidad en un centro de salud.

La flamante ambulancia será destinada al Cesfam Rosa Sánchez de El Melón; mientras que Cesfam Nogales utilizará la ambulancia adquirida el año pasado gracias a un proyecto postulado por el Municipio al Gobierno Regional de Valparaíso. Importante es mencionar que los Cesfam de Nogales y El Melón contaban con ambulancias, pero estas no estaban en las mejores condiciones, pero igualmente serán reparadas y utilizadas por lo que cada Cesfam contará con dos ambulancias.

y tú, ¿qué opinas?